

MANUEL, nacido en 1663, fue también Caballero de Santiago, del Consejo de Su Majestad en Hacienda. Estuvo en Indias y allí casó con la criolla D.^a Francisca Matheo de Acosta y Urrutía, con quien tuvo dos hijos.

LUIS, nacido en 1665, fue Secretario de la Inquisición. Casó con su prima D.^a Juliana Francisca Vélez de Escalante. Una hija suya D.^a Isabel María de la Cruz y Ahedo, Marquesa consorte de Ugena, redotó la fundación de Calabazas, como había hecho anteriormente su padre y haría también su hija D.^a Vicenta Juliana.

ANTONIO, nacido en 1667, fue Ayudante general del Gobernador de Milán.

ANA TERESA, nacida en 1672, casó con D. Simón López de Humera, Caballero de Santiago y Oficial de Estado. Su hija Isabel casó en 1723 con D. Juan Manuel de Ugarte.

Estas son las noticias que pueden encontrarse en los libros sacramentales y en las matrículas de Santa Justa.

Pero creo que, por los altos cargos que algunos de estos avispados hermanos llegaron a alcanzar, bien valdría la pena intentar su estudio, buscando datos más amplios por esos archivos. Es una tarea que brindo a alguno de nuestros investigadores, poniendo desde luego a su disposición las fichas que yo tengo elaboradas sobre los libros parroquiales de Santa Justa.

La familia aparece en la matrícula parroquial de 1568, aunque no he podido determinar claramente su entronque con los señalados nominalmente como feligreses mozárabes en la Bula de Julio III.

Balbino Gómez-Chacón

" CRÓNICA MOZÁRABE "

A los efectos prevenidos en el artículo 24 de la Ley de Prensa e Imprenta se hace público que los cargos de Gobierno del Cabildo de la "Ilustre y Antiquísima Hermandad de Caballeros Mozárabes de Nuestra Señora de la Esperanza, de la Imperial Ciudad de Toledo", entidad editora de CRÓNICA MOZÁRABE, propietaria legal de dicha denominación, son: Hermano Mayor, Ilmo. Sr. D. Julio Esteban-Infantes Martín; Teniente de Hermano Mayor, D. Francisco de Sales Córdoba Sanchez-Bretaño; Fiscal, D. Jaime Suárez Alvarez; Prior y Párrocos, M. I. Sres. D. Balbino Gómez-Chacón y D. Enrique Carrillo, y Canciller, Ilmo. Sr. don José Miranda Calvo.

* * *

Esta REVISTA es de todos y para todos, por lo tanto se ruega a los mozárabes y sus amigos nos presten su colaboración, suscribiéndose a la revista y mandándonos sus artículos y vivencias con la mozarabía. De nosotros depende su calidad y su difusión. Esperamos vuestras noticias y sugerencias.

